

Insta Perú a la cooperación internacional para eliminar el narcotráfico



Lima, 26 abr (RHC) El presidente del Consejo de Ministros de Perú, Pedro Cateriano, afirmó que para eliminar al narcotráfico se necesita fortalecer la cooperación mundial.

Durante la inauguración de la trigésima tercera Conferencia Internacional para el Control de Drogas, en Lima, precisó Cateriano que en el evento, delegados de más de 120 países dialogarán sobre experiencias y procedimientos en el combate contra el comercio de estupefacientes, así como acerca de la detección del lavado de activos.

También destacó el primer ministro peruano que en los últimos cinco años su país ha logrado una cifra record en la erradicación de la hoja de coca, con más de 1000 hectáreas eliminadas, lo cual ha contribuido a la caída del precio de ese insumo, que es la materia prima para la elaboración de la cocaína.

En tanto, el ministro del Interior de Perú, José Luís Pérez, manifestó su preocupación por el alto nivel de movimientos de capital que realiza el narcotráfico, ante el poder de intromisión del crimen organizado en los sistemas financieros de los países donde los cárteles de las drogas operan con grandes volúmenes

de dinero.

Sostuvo que el liderazgo del presidente Ollanta Humala en la lucha contra el narcotráfico y el terrorismo permitió alcanzar éxitos en el marco de una legalidad absoluta y con la participación de jueces y fiscales.

El presidente peruano, Ollanta Humala, inauguró la Conferencia Internacional para el Control de Drogas (IDEC 2016), que durante tres días reunirá en esta capital a autoridades de 124 países.

El evento tiene como tema central la lucha contra las organizaciones internacionales dedicadas al narcotráfico y el lavado de activos, reflejó la agencia local de noticias Andina.

Unos 500 participantes de los cinco continentes analizarán los comportamientos y tendencias globales de esta problemática mundial, indicaron los organizadores.

Asimismo, se buscará promover la cooperación, compartir información y mecanismos para contrarrestar los nuevos métodos y tendencias de los grupos criminales dedicados al tráfico ilícito de drogas y blanqueo de capital.

Los representantes de cada país participante informarán sobre sus experiencias en la lucha antinarcóticos, así como las alternativas para frenar este problema.

Igualmente, se reunirán equipos de trabajo de las regiones de Europa, Asia, África del Norte, Caribe, América Central y América del Sur para evaluar acciones conjuntas.

También, Perú expondrá sus avances en esa materia, la erradicación de cultivos ilícito de coca, el desarrollo de cultivos alternativos, la reducción del espacio cocalero e inclusión social, entre otros aspectos relacionados con el tema.

Durante su intervención el 21 de abril en la sesión especial de la Asamblea General de la ONU sobre el problema mundial de las drogas, Humala planteó una asociación estratégica internacional para combatir ese flagelo y demandó a los países industrializados hacer su trabajo en cuanto al consumo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91689-insta-peru-a-la-cooperacion-internacional-para-eliminar-el-narcotrafico>



Radio Habana Cuba